

La Gobernación de Antioquia e Indeportes Antioquia impulsan el desarrollo deportivo en 121 Municipios del departamento.

- Los recursos entregados ascienden a 10 mil millones de pesos para la adecuación y mantenimiento de la infraestructura deportiva y recreativa en 31 municipios de Antioquia.
- Adicionalmente, se formalizó la entrega de cuatro tipos de implementación, para la formación deportiva, la recreación, la práctica de actividad física y los Centros de Promoción de la Salud (gimnasios) a 118 municipios de Antioquia, por una inversión que supera los 3 mil 500 millones de pesos.



Fotografías cortesía de la Gobernación de Antioquia.

Medellín, Antioquia. (Oficina de Prensa Indeportes Antioquia 64-2024). En el marco del Encuentro Departamental Intersectorial de Deporte, Salud y Educación, realizado en la mañana de este miércoles 23 de octubre de 2024 en el auditorio Teatro Mayor de la Universidad Luis Amigó, la Gobernación de Antioquia e Indeportes Antioquia entregaron recursos económicos y tangibles a 121 municipios, por un valor de 13 mil 500 millones de pesos, para el mejoramiento de la infraestructura y el fortalecimiento de los programas de deporte formativo, recreación y actividad física en el departamento.



“Estos son los actos y las consecuencias de trabajar en función de un propósito muy bien definido, desde el comienzo de Gobierno, que dan mucha alegría.” afirmó el Gobernador de Antioquia, Andrés Julián Rendón Cardona, quien enfatizó: *“Ya hay una buena infraestructura, seguramente no la suficiente, pero, estoy seguro que, en la mayoría de los municipios, la infraestructura existente no se encuentra en buen estado, entonces la idea es revitalizar y levantar la estructura deportiva. Y eso es lo que estamos haciendo hoy, un esfuerzo muy pequeño pero que en la medida de que esto salga bien, yo puedo buscar que lleguen más recursos para este proceso”*.

La entrega de estos recursos económicos, en infraestructura, permitirá el mejoramiento de once coliseos, once placas polideportivas, tres canchas de fútbol, dos pistas de patinaje, dos piscinas, una pista de atletismo y un polideportivo en diferentes localidades del territorio antioqueño. Este programa también representa una gran apuesta por el trabajo colegiado, donde los municipios también aportan recursos.

Adicionalmente, se formalizó la entrega de cuatro tipos de implementación, para la formación deportiva, la recreación, la práctica de actividad física y los Centros de Promoción de la Salud (gimnasios), a 118 municipios de Antioquia, por una inversión que supera los 3 mil 500 millones de pesos.

“Tenemos una Política Pública del Deporte desarrollada teóricamente muy bien y desarrollada prácticamente, de manera regular y con una gran desarticulación entre la educación, la salud y el deporte. Espero que este evento nos ayude a mejorar un poco, a tener consciencia, de poder articulamos un poco más entre los diferentes sectores y de que todos ustedes se lleven esa idea articulamos, haciendo realidad la Política Pública, el deporte, la actividad física y la recreación en articulación con la salud y la educación”, afirmó el Gerente de Indeportes Antioquia, Luis Fernando Begué Trujillo.



En el Encuentro Departamental Intersectorial de Deporte, Salud y Educación participaron los alcaldes, gestores sociales municipales, secretarios (*salud, bienestar social y/o educación*) y directores de entes deportivos de los diferentes municipios de Antioquia, quienes se mostraron contentos y satisfechos de recibir estas buenas nuevas que les permitirán mejorar su gestión en el municipio y le apuestan a la formación de nuestros talentos deportivos desde los territorios.

"Al municipio de Hispania nos correspondieron muy bien, porque con esa inversión recibida, vamos a mejorar la educación, cultura y deporte. La infraestructura que recibimos es una cubierta que será para una placa deportiva sintética, que hace mucho rato no se utiliza porque necesitábamos una cubierta para ella. Y ahora, se llegó el momento de tenerla y realmente, vamos a tener más niños, más jóvenes practicando el deporte y por supuesto los kits para que la comunidad aproveche más el tiempo libre", comentó el alcalde del municipio de Hispania, Orlando Marín Atehortúa.

"Agradecerle al Gobernador de Antioquia, Andrés Julián Rendón y al Gerente de Indeportes Antioquia, Luis Fernando Begué por esa entrega y ese trabajo tan grande que hemos hecho. Y, sobre todo, porque esto nos da la ilusión y la esperanza de seguir trabajando por nuestros deportistas y por nuestros jóvenes. Hoy, el deporte se tiene que apoyar en los municipios porque la tecnología y otros medios diferentes hacen que ellos se vayan por otros rumbos no aptos para la sociedad", afirmó, la alcaldesa del municipio de Maceo, Carolina Sosa Gómez.



Durante el Encuentro Departamental Intersectorial de Deporte, Salud y Educación también se buscó sensibilizar y concientizar a los tomadores de decisiones en los municipios, sobre la importancia de la actividad física, la recreación y el deporte en la salud, el bienestar y la formación integral de la población, con charlas alrededor de esta temática.

Esta fue una iniciativa concreta con la que el Gobierno Departamental e Indeportes Antioquia hicieron equipo con los municipios para fortalecer la práctica de actividad física y deportes entre los antioqueños.

Más información: Comunicadores Sociales – Periodistas de Indeportes Antioquia:

Beatriz Elena Quiceno Gil bquiceno@indeportesantioquia.gov.co - 300 774 62 23

Herbert Martínez Restrepo hmartinez@indeportesantioquia.gov.co - 313 718 68 88